



Todas las historias, todas las miradas, desde todos los rincones

PODER

AL MINUTO

ACTUALIDAD

EN CALIENTE

OPINIÓN

NO

CONVERSACIONES

Envía tu noticia

## Ecopetrol toma el control de los pozos gas que tenía la multinacional Shell en el Caribe frente a Urabá

La angloholandesa empacó maletas después de Repsol, ExxonMobil, Chevron, Cepsa y ConocoPhillips y ahora el presidente Roa debe ponerlos a producir con nuevo socio

Por: **Las Dos Orillas**  
diciembre 28, 2025



Shell EP Offshore Venture decidió acabar su operación en Colombia hace ocho meses, **Ecopetrol** acaba de dar parte de que tomará los áreas que ha dejado la angloholandesa. Tendrá el 100% de los derechos económicos, la responsabilidad operativa y las obligaciones contractuales en esos bloques. Ellos reúnen algunos de los principales descubrimientos de gas off shore, o costa afuera en Colombia durante la última década, con hallazgos relevantes como Kronos-1, Purple Angel, Gorgon-1, Gorgon-2 ST2 y Glaucus-1, localizados en el Caribe frente a Córdoba y Bolívar en aguas profundas.

No todos los proyectos están en la misma maduración de la fase de desarrollo, además queda el punto clave que es la traída del gas a tierra y conectarlo con el sistema nacional de transporte. Ese es el talón de Aquiles de los campos que tenía Shell porque el gasoducto es costoso y hay expertos que hablan de unos USD 1.500 millones.



Anuncios:

### Lo más leído

**Las alianzas entre China y América Latina ya empezaron a mostrar sus primeros frutos**

**Los canadienses dueños de DollarCity que la pusieron a volar con Colombia como eje regional del negocio**

**El millonario oftalmólogo dueño del caballo de paso fino más caro de Colombia**

**Moñona del Acueducto de Bogotá: les ganó una pelea de \$ 67 mil millones a brasileros y colombianos**

**Mondelez, la empresa gringa de galletas Oreo y Club Social que se coló entre las más vendidas junto a Noel y Nestlé**

**¿Dónde y qué estudiaron las seis personas más ricas de Colombia? Estas son las carreras detrás de su éxito**

**La vieja bolera donde jugó Jorge Eliécer Gaitán y la élite bogotana de los 40 que hoy se resiste a desaparecer**

Los pozos que descubrió Shell con Ecopetrol abrieron las expectativas frente al gas y fueron recibidos con bombos y platillos por el entonces presidente Juan Manuel Santos y el CEO de Shell que en ese entonces era Ben van Beurden. El primer hallazgo fue Kronos (bloque Fuerte Sur) en julio de 2015, y luego se confirmó la extensión del yacimiento con Purple Angel en marzo de 2017, dos meses después el descubrimiento de Gorgon -1 que dio pie para pensar en la presencia de un clúster de gas en esta zona del Caribe Sur, frente a las costas de los departamentos de Córdoba, Sucre y la subregión de Urabá.. En el 2023 reportó el hallazgo en Glaucus en ese mismo bloque. Sin embargo doce meses después Shell empacó maletas después de Repsol, ExxonMobil, Chevron, Cepsa y Conoco Phillips..

Le puede interesar: [Por qué 5 de las petroleras más grandes del mundo se fueron de Colombia después de invertir y ganar millones](#)

La salida de Shell hace mella en la seguridad energética colombiana, en la soberanía energética y en la inversión de hidrocarburos, porque está prohibido firmar nuevos contratos. Ecopetrol ha salido al quite tomando las áreas de Shell.

En este punto deberá definir si se queda con el 100 % de lo que tenía Shell o busca un socio que aporte experiencia y recursos financieros. La evaluación se hace entre la necesidad del gas para evitar un descalabro en suministros y por otro, los planes del presidente Gustavo Petro que dan prioridad a otras fuentes energía renovables.

En este sentido, la petrolera en cabeza de Ricardo Roa sostiene que el desarrollo de los bloques offshore en el Caribe se enmarca en su estrategia para asegurar el abastecimiento de gas natural que el país requerirá en el futuro, y que este energético cumple un papel de adicionalidad y complementariedad dentro del proceso de transición energética, mientras el presidente mantiene las líneas rojas que ha reiterado esta semana. Sobre la mesa queda que el gas contamina menos que carbón y el petróleo y puede colarse entre los de la transición.

Le puede interesar: [Promigas, la gigante que le lleva el gas natural a más de la mitad de Colombia](#)

 Compártelo

Anuncios.

Anuncios.

iSé el primero en informarte!  
Únete a nuestro BOLETÍN DE NOTICIAS 

Seis empresas boyacenses son clave para que Bogotá estrene metro en el 2028

Los influyentes directivos de Colfuturo que no convencieron a Petro de las bondades de un modelo que funcionó 25 años

El paisa que ha hecho una fortuna con obras de Botero es ahora un precandidato presidencial radical de la derecha

Anuncios.

## Notas recomendadas



El poderoso presidente mundial de Starbucks logró un salario récord de casi USD 10 millones mensuales



Cómo pequeños paneleros de Santander se la ganaron a Quala, que deberá cambiar el nombre de su Panelada



El empresario paisa que lleva 20 años incrementando su fortuna fabricando y vendiendo las motos AKT



El ingeniero que advirtió el descalabro de los miles de millones que Petro prometió a juntas comunales

## NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

El ELN le declara la guerr...

Por: Neric Luis Mejía

¿Qué pasa con los buque...

Únete a nuestro BOLETÍN DE NOTICIAS



Etiquetas: [Ecopetrol](#), [Ricardo Roa](#), [Shell](#)

Por: Javier Oliver Cuellar

El show mediático del No...

Por: RODRIGO LÓPEZ OVIEDO

Lo que hay detrás de los ...

Por: omar orlando tovar troches

Los vendedores ambulant...

Por: Manuel Enrique Estevez Mo...

+ Notas Ciudadanas

## Te puede Interesar



### El «Efecto TikTok» en la creatividad: ¿Estamos entrenando un modelo de inteligencia estúpida y de gratificación instantánea?

Vertice Noticias | Contenido Patrocinado



### Un Puerto Submarino y un Túnel Secreto: ¿Se Acerca el Fin del Misterio de Cleopatra?

Vertice Noticias | Contenido Patrocinado

### Entre españoles fue el negocio de la filial tecnológica de Telefónica que avanza en decirle adiós a Latinoamérica

Hiberus, una empresa de Aragón se quedó con las operaciones de Colombia, México y Chile como parte del repliegue liderado por su presidente Marc



### Entre españoles fue el negocio de la filial tecnológica de Telefónica que avanza en decirle adiós a Latinoamérica

Hiberus, una empresa de Aragón se quedó con las

operaciones de Colombia, México y Chile como parte del repliegue liderado por su presidente Marc Murtra



## Mondelez, la empresa gringa de galletas Oreo y Club Social que se coló entre las más vendidas junto a Noel y Nestle

Con un aumento de casi 50% más de ventas en Navidad, las galletas importadas quistan y les